



Bericht zur 76. Jahreshauptversammlung

Zur diesjährigen Jahreshauptversammlung im Gasthaus Krone begrüßte der 1. Vorsitzende Philipp Brugger neben zahlreich erschienenen Mitgliedern das Ehrenmitglied Karl-Heinz Heisele sowie den stellvertretenden Bürgermeister Bernd Hegele.

In seinem Bericht über das vergangene Jahr konnte der 1. Vorsitzende besonders die gelungenen Feierlichkeiten anlässlich des 75-jährigen Jubiläums des FVO hervorheben. Hier galt sein Dank allen Helfern, Sponsoren, der Stadtverwaltung Niederstotzingen sowie den beteiligten Vereinen.

Auch die Stadtmeisterschaften konnten 2022 mit einer erfreulich hohen Vereinsbeteiligung stattfinden. Weiter berichtete er über die zahlreichen internen Veranstaltungen und Ausflüge.

Zudem konnte das gesamte Übungsangebot auf Grund des hohen Zulaufs im Kinder- und Erwachsenenbereich aufgestockt werden. Das spiegelt sich auch in den stark gestiegenen Mitgliederzahlen wider.

Der Kassierer Christian Mielke trug den Kassenbericht vor. Der Verein konnte 2022 insgesamt mit einem Plus abschließen. Die Kassenprüfer Josef Hegele und Erich Hartmann bestätigten eine hervorragende Kassenführung.

Der Jugendleiter Robert Hartmann konnte von einem guten Zuwachs im Kinder- und Jugendbereich berichten.

Der stellvertretende Bürgermeister Bernd Hegele sprach ein Lob aus, dass die Neustrukturierung des FVO so reibungslos vonstattenging. Anschließend nahm er die Entlastung der gesamten Vorstandschaft vor. Alle wurden einstimmig entlastet.

Die anschließenden Wahlen ergaben folgendes Ergebnis:

2. Vorsitzender: Cornelius Groll, Jugendleiter: Robert Hartmann, zweiter Beisitzer: Holger Uhlig, vierter Beisitzer: Peter Junginger, zweiter Kassenprüfer: Josef Hegele, beratendes Mitglied: Werner Heisele

Im Anschluss wurde die Neufassung der Satzung vorgestellt und einstimmig angenommen.

Danach konnten folgende Mitglieder für ihre Vereinstreue geehrt werden:

25 Jahre: Hans-Jörg Hammann, Heiko Hammann, Thomas Schneider, Sandra Hartmann, Anja Hartmann, Manuela Hartmann, Gaby Mayr und Franco Taranto

50 Jahre: Erika Müller, Irmgard Klaiber, Günther Sudar, Regina Aubele

60 Jahre: Max Groll

70 Jahre: Emil Eberhardt

Für außerordentliche Dienste und Treue zum Verein wurden folgende Mitglieder zu Ehrenmitgliedern ernannt: Siegfried Mannes und Peter Rischar



Auf dem Bild zu sehen v.l.n.r.: Peter Rischar, Günther Sudar, Max Groll, 1. Vorsitzender Philipp Brugger, Erika Müller, Thomas Schneider, Regina Aubele, Heiko Hammann, Erika Müller, Hans-Jörg Hammann, Siegfried Mannes